

Elternbrief 4

Liebe Eltern,

hier kommen neue Informationen aus Ihrer Schule:

1. Verspätungen/Fehltage

Zur Erinnerung: wir bitten Sie, wenn Sie Ihre Kinder privat bringen, so rechtzeitig an der Schule zu sein, dass Ihre Kinder auch noch vor dem Klingeln in die Klasse gehen können, also spätestens 7.25 Uhr. Kinder, die nach dem Klingeln erscheinen, müssen die 1. Stunde draußen warten, damit der Unterricht störungsfrei ablaufen kann.

Fehlt ihr Kind, so gilt folgende Regelung: mit dem auf der Homepage befindlichen Entschuldigungsschreiben (Informationen für Eltern) entschuldigen Sie Ihr Kind am 1. Tag, wenn Ihr Sohn/Ihre Tochter wieder an die Schule zurückkehrt.

Achtung: wenn Ihr Kind bei einer Klassenarbeit fehlt, müssen Sie über unsere Sekretariate das Fehlen morgens bekannt geben. Ab Klasse 10 (Sek II) muss in diesem Fall auch ein Attest eingereicht werden, ansonsten wird die Klausur mit 0 Punkten (6) bewertet.

2. Ansteckungsgefahr

Regelmäßig weisen wir darauf hin, dass Ihr Kind, wenn es eine ansteckende Krankheit oder Läuse hat, zuhause bleiben muss. Wird durch unsere Ärztin ein derartiger Befund festgestellt, schicken wir Ihr Kind nach Hause, um eine weitere Ansteckung der gesunden Kinder zu verhindern. Wir bitten hier um Ihr Verständnis.

3. Schulschluss - Abholung

Nach Schulschluss gehen Ihre Kinder bitte sofort zum Gate und warten dort auf die Abholung. Immer wieder müssen wir spielende Kinder von anderen Plätzen oder aus dem Gebäude wegschicken. Dieses Verfahren muss strikt befolgt werden, da wir keine Aufsicht garantieren können und unsere Security sich nicht vom Gate entfernen können, um Ihr Kind zu suchen. Um die Sicherheit unserer Kinder zu garantieren, bitte ich Sie herzlich, uns zu unterstützen und mit Ihrem Kind über dieses Procedere nochmals zu sprechen.

4. Medienmissbrauch

Datenschutz ist eine Sache, die in einer Deutschen Schule ernst genommen wird. Deshalb ist die Aufnahme und Verbreitung von Videos, Fotos, Unterrichtsmitschnitten u.Ä. ohne Einverständnis der betreffenden Personen verboten. Bei Missbrauch wird unsere Disziplinarordnung angewandt. Bitte helfen Sie auch hier durch das Gespräch mit Ihrem Kind dabei, dass ein respektvoller Umgang untereinander gesichert bleibt.

5. Kein Spiel: „Würgen“

Es scheint ein Trend zu sein, dass einige Kinder „Würgespiele“ anwenden, die sie in Filmen oder Video-Spielen gesehen haben. Dieses „Spiel“ kann gefährlich werden und ist absolut verboten. Auch hier würden wir uns freuen, wenn Elternhaus und Schule zusammen das Bewusstsein dafür schärfen, dass dies kein Spiel ist!

6. Arbeitskreise

Wir bedanken uns bei den vielen Interessenten unter Ihnen, die zu einer Mitarbeit in einem Arbeitskreis bereit sind. Die ersten Einladungen zu Treffen gehen ab dem 2.10. an Sie raus, wir halten Sie dann über weitere Elternbriefe auf dem Laufenden, welche Aktivitäten geplant sind und wo evt. noch Mithilfe gesucht wird.

Mit freundlichen Grüßen

Dagmar Weber

28.09.2017